

ACTA

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL DE ALCALÁ DE HENARES

En la ciudad de Alcalá de Henares, siendo las dieciocho horas del día uno de diciembre de dos mil once, se reunieron en la Junta Municipal de Distrito IV, en única convocatoria, bajo la Vicepresidencia de D. Francisco Bernáldez García y la asistencia de los representantes del Consejo Escolar Municipal de Alcalá de Henares con el fin de celebrar sesión extraordinaria convocada para este día.

D. AURELIO MARTÍNEZ LASECA.
D. FRANCISCO JAVIER GARCÍA LLEDÓ
D. RAÚL GONZÁLEZ LUCIANO
D. FRANCISCO SÓCRATES QUINTANAR GARCÍA
DÑA. ASUNCIÓN DEL CAMPO FERNÁNDEZ
DÑA. INMACULADA REBOLLO LLEDO
D. AMADOR SANTIAGO GÓMEZ
D. JOSÉ LUIS DE PEROSANZ ALMAJANO.
D. JOAQUÍN JIMÉNEZ MEDIAVILLA
D. JUAN ANTONIO MAYORAL LÓPEZ
D. SECUNDINO HERNÁNDEZ MUÑOZ
DÑA. M^a JESÚS MARTÍNEZ ROJO
D. JUAN VÍCTOR FRESNEDA DEL PINO
DÑA. IRENE RAMÍREZ CHICHARRO
DÑA. GEMMA VEGA PINTO
RUTH FERNÁNDEZ TRUJILLO.
D. ANTONIO GRANADA GODOY
DÑA. VIRGINIA DÍAZ MARTÍN
D. JOSÉ CARLOS ARRIBAS CABADO
DÑA. CRISTINA GÓMEZ-IMAZ BEL
D. MANUEL CULEBRAS MARTÍNEZ

El resto de representantes excusan su ausencia.

Abierta la sesión por el Sr. Vicepresidente, seguidamente, se da paso a la lectura del único punto comprendido en el Orden del día:

1.- Aprobación del documento de inicio del curso 2011/2012 elaborado por las distintas Comisiones del Consejo Escolar Municipal. Leído el documento por el Sr. Secretario, que se adjunta al acta, es aprobado por unanimidad de los Consejeros asistentes.

AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES

CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las diecinueve horas del día uno de diciembre de dos mil once, firmando la presente Acta el Sr. Vicepresidente, de lo que como secretario, doy fe.

Vº Bº
EL VICEPRESIDENTE



Fdo. Francisco Bermúdez García

EL SECRETARIO



Fdo. José Arjona Rato

CONSIDERACIONES Y PROPUESTAS A LOS PROBLEMAS GENERADOS COMO CONSECUENCIA DE LAS INSTRUCCIONES DE 4 DE JULIO DE 2011 DE LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN.

Atendiendo al acuerdo del Pleno Municipal en sesión ordinaria de 20 de septiembre de 2011, que instaba a convocar urgentemente al Consejo Escolar Municipal, para que la comunidad educativa al completo pueda plantear soluciones, a los problemas que suponen los ajustes educativos y evaluar el comienzo y desarrollo del curso; y teniendo en cuenta que el Consejo Escolar Municipal de Alcalá de Henares es un órgano de consulta, información, asesoramiento y participación, planteamos las siguientes consideraciones y propuestas para tratar de mitigar la situación generadas por la publicación y mantenimiento de las Instrucciones de la Viceconsejería de Educación de 4 de julio de 2011 sobre el comienzo del curso escolar 2011/2012, siendo entre otras las siguientes:

CONSIDERACIONES:

Haciendo una primera evaluación del comienzo del curso, así como de su desarrollo hasta la fecha de hoy, creemos que no se ha desarrollado con la normalidad requerida. Durante los meses de septiembre, octubre y noviembre se han convocado nueve jornadas de huelga, manifestaciones y concentraciones por diversos agentes educativos: profesores, familias y alumnos, que evidencian una situación de malestar relacionada esencialmente, con dichas instrucciones.

Además, de manera interna en los centros y en la propia administración educativa, se está entrando en una fase de judicialización de las posiciones que pueden llevar a agravar y enquistar más el conflicto abierto, dificultando la resolución del mismo en perjuicio de la calidad educativa que todos perseguimos.

Propuestas:

- 1) El Consejo Escolar Municipal de Alcalá de Henares recomienda que el cupo de profesores se adecúe a la necesidades académicas y sociales de cada centro educativo.
- 2) El Consejo Escolar Municipal de Alcalá de Henares considera también importante para garantizar un óptimo comienzo del curso, que el profesorado se incorpore al centro con suficiente antelación y mantener en lo posible la estabilidad de las plantillas de profesores.
- 3) El Consejo Escolar Municipal de Alcalá de Henares solicita que se unifiquen los criterios de actuación en las distintas Direcciones Territoriales.

Por todo ello, proponemos que se inicie un proceso de negociación entre todos los miembros de la Comunidad Educativa, con el fin de pueda resolver la situación de conflicto, que desde hace varios meses vivimos en la educación pública madrileña.